

# Siedlergesangverein "Freundschaft" e.V Mannheim

## Die Jahreshauptversammlung mit Ehrungen

„Aus der Traube in die Tonne“ – mit diesem Liedtitel erinnert sich Edgar Guschewski bei der sehr gut besuchten Jahreshauptversammlung an seinen ersten Kontakt mit dem „SGV-Freundschaft“. Er trat als passives Mitglied vor 50 Jahren ein, genauso wie Rudolf Maier. Karl Döringer, als aktives Mitglied kann auf genauso viele Jahre zurücksehen, in denen er ganz regelmäßig die Chorproben besuchte.

Aber auch zu 60 Jahren aktiver Zugehörigkeit wurde gratuliert. Anton Rösch und der Ehrenvorsitzende Wolfgang Lauer mann erhielten neben persönlichen Dankesworten eine besondere Urkunde und kleine Präsente und auch Peter Nieschwitz ist schon 60 Jahre passives Mitglied. Alle haben diese besondere Feierstun-

de verdient, egal ob für 10 Jahre Aktivität wie Monika Hock, oder 25 oder 40 Jahre Passivität, die ebenfalls persönliche Urkunden und Präsente erhielten. Kurt Heck, der 1. Vorsitzende, bedankte sich bei allen sehr herzlich für den regelmäßigen Einsatz, vorallem der aktiven Mitglieder.

Für alle zu Ehrenden gab's vom Männerchor ein kleines Ständchen, während der gemischte Chor bereits zur Eröffnung zwei besondere Lieder unter der Leitung von Musikdirektor BDC Volker Schneider sang.

In der sehr harmonisch verlaufenen Jahreshauptversammlung wurden die Mitglieder von den vielfältigen Aufgaben und einer sehr guten Wirtschaftsführung informiert. Bei der anschließenden

Wahl der Vorstandschaft wurden alle ohne Gegenstimme in ihren Ämtern bestätigt. Liane Weigelt ersetzt die Passivenvertreterin Christa Geibert, die aus persönlichen Gründen nicht mehr antrat.

Mit dem Dank an die Mitglieder und alle Helfer und dem Wunsch "macht weiter so" beendete Kurt Heck die durch großes Vertrauen getragene Sitzung. *(J.Schm.)*

